



Tradicional concurso fotográfico “Ojo de Pez” anuncia una nueva versión

CONVOCATORIA. Se buscan imágenes que capturen paisajes, especies, actividades humanas y amenazas que marcan la vida de los ecosistemas acuáticos.

El Centro de Investigación Dinámica de Ecosistemas Marinos de Altas Latitudes (IDEAL) junto al Instituto de Ciencias Marinas y Limnológicas (ICML) de la Universidad Austral de Chile, presentaron la duodécima versión del Concurso Fotográfico Ojo de Pez 2025. La convocatoria, que estará abierta hasta el 24 de junio premiará 14 obras que visibilicen la riqueza y fragilidad de los ecosistemas acuáticos en Chile para generar conciencia por medio de la fotografía.

El Dr. José Garcés-Vargas, oceanógrafo físico, investigador del Centro IDEAL, académico del ICML y coordinador de la iniciativa destaca que en esta nueva versión del concurso se invita a la comunidad no solo a participar, sino también a reflexionar sobre el rol que todos y

todas ejercen en torno a la preservación del medio ambiente.

“En estos once años, hemos sido testigos de cómo el concurso ha inspirado a nuevas generaciones de fotógrafos de naturaleza, fomentando una mirada más atenta y respetuosa hacia el mundo natural. Creemos firmemente que Ojo de Pez ha contribuido significativamente a construir una ciudadanía más informada y comprometida con la protección de nuestro patrimonio natural”, asegura.

El concurso está abierto a todas las personas mayores de 18 años que cuenten con Rut chileno. Para participar, es necesario completar el formulario disponible en el sitio web ojopez.cl. Se accede allí a información y a revisar más fotografías ganadoras de ediciones anteriores del concurso. ☞



FOTO ANTONIO MARASOVIC.

LA CONVOCATORIA DE ESTE AÑO 2025 PERMANECERÁ ABIERTA HASTA EL PRÓXIMO MARTES 24 DE JUNIO Y PREMIARÁ A UN TOTAL DE CATORCE OBRAS.

FOTO FELIPE SCHWEITZER.

FOTO DIEGO NAHUELHUÉN.



FOTO MAURICIO ALTAMIRANO.



FOTO RAÚL SAN MARTÍN.



FOTO HAROLD GILLIBRAND GUERRA.



©Harold Gillibrand Guerra

